

Steiner AG geht strategische Partnerschaft mit HEGIAS ein

Zürich, 16. Juni 2022 – Die Steiner AG geht mit dem PropTech Startup HEGIAS eine strategische Partnerschaft ein und übernimmt damit bei der Digitalisierung der Immobilienbranche eine führende Rolle. Die Plattform von Steiner Digital umfasst Lösungen für den gesamten Lebenszyklus von Immobilien – von der Grundstücksakquisition, über die Entwicklung, die Planung und den Bau bis hin zum Property Management.

Das Startup HEGIAS bietet die weltweit erste automatisierte und rein cloud-/browserbasierte Lösung zur Visualisierung und Kollaboration mit Virtual Reality (VR) für die Planungs-, Bau- und Immobilienbranche. Das stark wachsende Unternehmen wurde 2017 gegründet und beschäftigt derzeit rund 20 Mitarbeitende an den beiden Standorten Zürich und Lugano.

«Mit der Steiner AG haben wir einen starken Partner an unserer Seite, der uns bei der Verwirklichung unserer Wachstumsambitionen unterstützt», zeigt sich Patrik Marty, CEO von HEGIAS, erfreut. Giuseppe Giglio, Chief Digital Officer bei der Steiner AG, ergänzt: «Die neue virtuelle Kollaborationsumgebung wird es allen Projektbeteiligten ermöglichen, gleichzeitig und ortsunabhängig am selben Modell zu arbeiten.» Dies vereinfacht und beschleunigt bisherige Abläufe und trägt zu einer deutlichen Fehlerreduktion bei. Ajay Sirohi, CEO der Steiner Gruppe, ist überzeugt, dass die Kooperation zum langfristigen Erfolg beider Unternehmen beitragen wird: «Die Kombination der digitalen Expertise von HEGIAS mit unserer ausgewiesenen Erfahrung im BIM- und Baubereich ermöglicht es uns, gemeinsam passgenaue Innovationen für den Markt zu entwickeln. Mit der ersten strategischen Partnerschaft im Digitalbereich können wir unsere Kompetenzen in diesem Gebiet ausbauen und die Zukunft der Immobilienindustrie aktiv mitgestalten. Künftig planen wir weitere Kollaborationen mit innovativen Start-Ups, um den digitalen Wandel unseres Unternehmens fortzuführen und im Bereich der Zukunftstechnologien nachhaltig zu wachsen.»

Steiner AG

Die Steiner AG ist ein führender Immobiliendienstleister mit den Schwerpunkten Projektentwicklung und -realisierung. Das 1915 gegründete Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Zürich und ist mit Niederlassungen in Basel, Bern, Luzern, Tolochenaz und Genf vertreten. Mit einem Entwicklungsportfolio von mehr als CHF 6 Milliarden gehört Steiner zu den grössten Immobilienentwicklern der Schweiz. Das Portfolio umfasst eine breite Palette an Projekten aus den Bereichen Wohnen, Büro, Industrie und Logistik sowie eigene Produktinnovationen wie die Marken Werkarena, Manufakt oder Steiner Student Hotel. In der Romandie ist Steiner Construction Marktführer für die Realisierung von Immobilien im Total-/Generalunternehmermodell. Die über 100-jährige Erfahrung bringt die Steiner AG in die zwei neugeschaffenen Bereiche Steiner Financial Initiatives für neue Anlagelösungen und Steiner Digital für digitale Kollaborationsplattformen entlang des Immobilienlebenszyklus ein. www.steiner.ch

HEGIAS

Das Schweizer PropTech HEGIAS lancierte 2020 mit HEGIAS VR ist die weltweit erste automatisierte und rein cloud-/browserbasierte Lösung für die Visualisierung und Kollaboration mit Virtual Reality in der Immobilienbranche. 3D-Pläne mit einem sehr hohen

Detailierungsgrad können per Drag n' Drop in einen Internet-Browser zu jedem Zeitpunkt der Planungs- und Bauphase hochgeladen und anschliessend von mehreren Personen, ortsunabhängig mit und ohne VR-Brille gemeinsam virtuell begangen, materialisiert und möbliert werden. HEGIAS VR reduziert dadurch Missverständnisse und unterstützt den ganzen Planungs-, Verkaufs- und Vermietungsprozess. www.hegias.com

Auskünfte für Medien

Corporate Communications, Steiner AG
Telefon: +41 58 445 20 00, corpcom@steiner.ch

Patrik Marty, HEGIAS
Telefon: +41 43 501 17 71, patrik.marty@hegias.com

Bild – die Unterzeichnung der strategischen Partnerschaft

 HEGIAS
building imagination

Von links nach rechts: Giuseppe Giglio (CDO Steiner AG), Peter Rosa (CFO Steiner AG), Tom Bachmann (CBDO/CSO – Co-Founder HEGiAS AG), Thomas Fecker Boxler (Verwaltungsrat HEGIAS AG), Andreas Schmeil (CPO – Founder HEGIAS AG), Arjun Dhawan (Delegierter des Verwaltungsrats Steiner AG), Patrik Marty (CEO – Founder HEGIAS AG), Ajay Sirohi (CEO Steiner AG), Tuan Nguyen (CTO – Founder HEGIAS AG)

Weiteres Bildmaterial gerne auf Anfrage.